
Freguesia de Ribeira de Nisa e Carreiras
Município de Portalegre

ACTA N.º 14/2022

Aos vinte e cinco dias de Agosto de dois mil e vinte e dois, pelas dezanove horas, reuniu, no
posto de atendimento de Carreiras, em sessão ordinária, o executivo, sob a Presidência do seu
Presidente, senhor Francisco Manuel Frutuoso Carriço, e com a presença da senhora Silvia
Patricia Nunes Camejo, Secretária e senhor Ramiro José Marmelo Galocha, Tesoureiro para
discussão e deliberação dos assuntos constantes da seguinte ordem de trabalhos:-------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ponto 1: Constituição da Comissão de Avaliação;--------------------------------------------------------------
Ponto 2: Aprovação do Regulamento de Funcionamento da Comissão de Avaliação; ----------------
Ponto 3: Reunião mensal do executivo; ---------------------------------------------------------------------------
Ponto 4: Abertura de procedimento de ajuste direto, para aquisição de serviços de cantoneira
------------- de limpeza;---------------------------------------------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
O senhor Presidente declarou aberta a reunião.-----------------------------------------------------------------
Ponto um: Constituição da Comissão de Avaliação ----------------------------------------------------------- -
Considerando,----------------------------------------------------------------------------------------------------------- -
-Que o processo de Avaliação do Desempenho dos trabalhadores das autarquias exige a
existência de uma Comissão de Avaliação, nos termos do n.º 5 do artigo 23.º do
Decreto-Regulamentar n.º 18/2009, de 04 de Setembro; -----------------------------------------------------
-Que essa Comissão é constituída pelo Presidente, Secretária ou Tesoureiro e trabalhadores
com responsabilidade funcional adequada;-----------------------------------------------------------------------
-Que decorreram no passado dia 26 de setembro de 2021 as eleições autárquicas; -----------------
-Que esta autarquia não integra trabalhadores com responsabilidade adequada; ---------------------
-Que a Comissão de Avaliação deve reger-se por regulamento próprio. ---------------------------------
Propõe-se, --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- -
a) ao abrigo da competência definida na alínea e) do artigo 19.º do anexo da Lei n.º 75/2013, de
12 de Setembro, na sua atual redação, articulado com o n.º 5 do artigo 23.º do
Decreto-Regulamentar n.º 18/2009, de 04 de Setembro, a constituição da Comissão de
Avaliação, doravante designada CA: -------------------------------------------------------------------------------
Francisco Manuel Frutuoso Carriço, Presidente da Junta de Freguesia e presidente da CA; -------
Sílvia Patrícia Nunes Camejo, Secretária da Junta de Freguesia; ------------------------------------------
Ramiro José Marmelo Galocha, Tesoureiro da Junta de Freguesia. --------------------------------------
O Ponto um foi proposto a votação e aprovado por unanimidade. -----------------------------------------
Ponto dois: Aprovação do Regulamento de Funcionamento da Comissão de Avaliação -------------
Foi analisado o Regulamento de Funcionamento da Comissão de Avaliação e proposto a
aprovação. O Regulamento foi aprovado por unanimidade. --------------------------------------------------
Ponto três: Reunião mensal do executivo;-------------------------------------------------------------------------
O senhor presidente começou por referir que o Centro Museológico da Arte Cesteira irá ser
inaugurado amanhã, dia vinte e seis de agosto. Uma obra que muito significa para a população
da Ribeira de Nisa e será uma mais valia para a freguesia. --------------------------------------------------
No próximo fim de semana, irão decorrer as festas em honra de Nossa Senhora da Esperança.
O executivo irá apoiar a comissão de festas, como em anos anteriores.----------------------------------
A senhora Secretária informou o ponto da situação dos preparativos para o "Carreiras sem fim"
e os contatos até então feitos, para a sua realização.----------------------------------------------------------
Foram aprovadas as alterações orçamentais ao orçamento da despesa n.ºs 5 e 6, conforme
documentos em anexo.-------------------------------------------------------------------------------------------------
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Recebimentos:------------------------------------------------------------------------------------------------------------
67,95€ - Renda do terreno do Polivalente, referente ao mês de agosto de 2022;-----------------------
1.069,46 - DGAL, referente a auto de transferência de recursos financeiros do mês de agosto de
2022; ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
2.042,44€ - CMP, referente a contrato interadministrativo - mês de agosto de 2022; ------------------
34,04€ - Receita de IMI do mês de julho de 2022;---------------------------------------------------------------
486,49€ - DGAL----------------------------------------------------------------------------------------------------------
42,20€ - SMAT, referente a comissão por cobrança de recibos de água;----------------------------------
300,00€ - Venda do ossário n.º 20-A no Cemitério das Carreiras;-------------------------------------------
O saldo das contas bancárias na presente data é de 24.438,56€. ------------------------------------------
Ponto quatro: Abertura de procedimento de ajuste direto, para aquisição de serviços de
cantoneira de limpeza;--------------------------------------------------------------------------------------------------
Depois de analisado o parecer prévio vinculativo - contratação de prestação de serviços em
regime de tarefa para a aquisição de serviços de Cantoneiro de Limpeza, o mesmo foi aprovado
por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------------------------------
E não havendo mais assunto a tratar pelos presentes deu-se por terminada a reunião eram vinte
e uma horas. Desta reunião é lavrada a presente acta, a qual depois de lida, foi aprovada e
votada por unanimidade.-----------------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente: __________________________________________________

A Secretária: __________________________________________________

O Tesoureiro: __________________________________________________
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